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Mein Zeichen (bitte angeben)  Münster, 05.03.2025 
40.10.0111  

Die Eltern der Overbergschule stimmen ab:  

Soll die Overbergschule eine Gemeinschafts-Grundschule werden?  

Guten Tag, 

Ihr Kind ist Schülerin oder Schüler der Overbergschule. Alle Eltern und 

andere Erziehungsberechtigte von Kindern an der Overbergschule können 

jetzt über die zukünftige Schulart abstimmen. 

Mit diesem Brief erhalten Sie alle Unterlagen für die Abstimmung. Bei 

diesen Unterlagen ist auch eine Übersetzung dieses Briefs ins Englische 

dabei. Falls Sie den Brief in einer anderen Sprache lesen möchten, nutzen 

Sie am besten eine Übersetzer-App. 

 

Worum geht es bei der Abstimmung? 

Bei der Abstimmung geht es um die Schulart der Overbergschule.  

Die Schulart bestimmt darüber, wie die Schule geführt und organisiert wird.  

Die Overbergschule ist eine katholische Grundschule. 

Das bedeutet: Die Schule richtet sich nach den Werten des katholischen 

Glaubens. Freie Plätze für Schülerinnen und Schüler werden zuerst an 

katholische Kinder vergeben. Freie Lehrerstellen werden zuerst an 

katholische Lehrer vergeben. 
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Jetzt können die Eltern abstimmen, ob die Overbergschule in Zukunft eine 

Gemeinschafts-Grundschule sein soll. In Gemeinschafts-Grundschulen 

bleiben christliche Werte wichtig, aber es gibt auch eine Offenheit für 

anderen Religionen und Weltanschauungen.  

Der katholische Glaube spielt dann keine Rolle mehr, wenn Plätze für 

Schülerinnen und Schüler oder Stellen für Lehrkräfte vergeben werden. 

 

Warum gibt es diese Abstimmung? 

Das Schulgesetz von Nordrhein-Westfalen erlaubt,  

dass die Schulart von Grundschulen geändert werden darf. Dafür müssen 

ausreichend viele Eltern an der Schule eine Änderung wollen. Der 

Schulleiter Herr Sistemich hat im Dezember angekündigt, dass die 

Änderung beantragt werden soll. Sehr viele Eltern von Kindern an der 

Overbergschule haben diesen Antrag unterstützt. 

Deshalb können jetzt alle Eltern über eine Änderung der Schulart 

abstimmen. 

 

Wie können Sie abstimmen? 

Der Rat der Stadt Münster hat entschieden, dass die Abstimmung per Brief 

durchgeführt wird. Sie können Ihre Stimme also per Brief abgeben. 

Alle Unterlagen dafür sind in diesem Brief. 

Auf dem Blatt „Wegweiser für die Stimmabgabe per Brief“  

steht eine Anleitung, wie Sie Ihre Stimme abgeben können.  

Für jedes Ihrer Kinder an der Overbergschule dürfen Sie einmal 

abstimmen. Das heißt: Wenn zwei ihrer Kinder die Overbergschule 

besuchen, haben Sie auch zwei Stimmen. Eltern haben für jedes Kind eine 

gemeinsame Stimme. 

Bitte senden Sie den ausgefüllten Stimmzettel rechtzeitig an die Stadt 

Münster zurück. Der Brief muss bis zum 19.03.2025, 24:00 Uhr bei der 

Stadt Münster ankommen.  

Wenn Sie sich nicht sicher sind, ob Ihr Brief noch pünktlich ankommt,  

dann können Sie den Brief auch selbst einwerfen. Der Briefkasten von der 

Stadt Münster steht vor dem Stadthaus 1 an der Klemensstraße 10.  
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Bitte stimmen Sie ab! 

Ich bitte Sie, an der Abstimmung teilzunehmen. Denn bei dieser 

Abstimmung entscheiden Sie als Eltern der Overbergschule. Nur wenn Sie 

abstimmen, kann Ihre Meinung berücksichtigt werden. 

Wenn mehr als die Hälfte aller Eltern dafür stimmt, wird die Overbergschule 

in eine Gemeinschafts-Grundschule umgewandelt. Wenn weniger als die 

Hälfte der Eltern dafür stimmt, bleibt die Overbergschule eine katholische 

Grundschule. 

 

Weitere Fragen? 

Falls Sie noch mehr Fragen haben, melden Sie sich gerne bei Frau 

Meyering. Sie erreichen Frau Meyering unter den Kontaktdaten oben in 

diesem Brief. 

 

Mit freundlichem Gruß 

I. V. 

gez. 

Thomas Paal 

Stadtdirektor 

 

Anlagen: 

Wegweiser für die Stimmabgabe per Brief 

Abstimmungsschein 

Amtlicher Stimmzettel 

Innerer Abstimmungsumschlag 

Abstimmungsbriefumschlag (rosa) 


